Cher(e)s adhérent(e)s et Ami(e)s de la 4ème circonscription du Bas-Rhin,

J'ai 41 ans, je suis maman d'un lycéen et d'une étudiante, et vis à Mittelhausbergen.

En 2015, j'ai rejoint notre grande famille comme militante et membre du Groupe de Protection des Républicains, puis j'ai eu l'honneur en 2016 d'être élue conseillère nationale.

J'ai eu à cœur de respecter mes engagements et de représenter, soutenir, accompagner les différents délégués, ainsi que les candidats locaux et nationaux lors des différentes campagnes électorales.

Aujourd'hui, je souhaite m'investir davantage au sein de notre circonscription en présentant ma candidature au poste de délégué, motivée par la volonté de rassembler, de donner une nouvelle énergie et de recréer du lien.

Mon souhait est bien de travailler avec l'ensemble des militants sur différents terrains et de collaborer avec les élus(e)s locaux.

Bien au-delà de rassembler dans nos rangs, je souhaite élargir les actions en y associant nos fidèles sympathisants.

C'est dans la convivialité que les liens se créent, et dans la découverte que se décide ce que ces liens deviendront, à nous de donner l'envie de les consolider !

De grandes échéances nous attendent en 2019 et 2020, à nous de nous rassembler autour des candidats que nous soutenons, afin de mener campagne et décrocher de belles victoires!

Et si nous bâtissions la circonscription de demain et rendions possible ce qui semblait impossible hier? Participons ensemble à son évolution!

**Nelly AESCHELMANN**